



Jetzt müssen wir Zeichen setzen!

Liebe Mitstreiter*innen!

Am 28.11.2020 wird die AfD in Kalkar im Kernwasser-Wunderland ihren Bundesparteitag abhalten.

Die Organisation "Aufstehen gegen Rassismus" ruft an diesem Tag dort zu einer Demonstration auf (siehe beigefügtes Plakat).

Da viele von uns jedoch aufgrund der Kontakteinschränkungen wegen der Corona Pandemie und vor allem aus Vorsicht vor einer möglichen Infektion an dieser Demonstration nicht teilnehmen möchten, bieten wir die Möglichkeit, über einen öffentlichen Brief, den ihr unten anklicken könnt, euer Zeichen zu setzen, gegen diese Partei und dafür, dass ihr ihren Parteitag zu diesem Zeitpunkt für absolut unverantwortlich haltet.

Ebenso unverantwortlich sind in diesem Fall aber auch alle Entscheidungsträger, die die Genehmigung dazu erteilt haben, sowie der Parkbetreiber, der, verständlicherweise, wirtschaftliche Gründe hat. Er setzt sein Personal unnötigen Gefahren aus und hat sich bisher nicht von diesen Rechtspopulisten und Rechtsextremisten politisch distanziert.

[Offener-Brief-anlaesslich-des-Bundesparteitages-der-AfD-am-28.11.2020-in-Kalkar-1.pdf](#)
maryaals@most.nl

info@kalkar.de-mail.de

info@kreis-kleve.de

herbert.reul@im.nrw.de

karl-josef.laumann@mags.nrw.de

Leider müsst ihr die Mailadressen einzeln in eure Mail kopieren, da das Programm nicht für alle Anbieter in gleicher Weise funktioniert hat. Aber Zeichen zu setzen und Demokratie zu verteidigen ist halt nicht immer so einfach!



Danke fürs Lesen und das Versenden des Briefes.

Bleibt gesund!

Euer Newsletter Team,

Ruth Lange, Jennifer Schug, Roswitha Siegel und Uwe Senftleben



[Austragen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#)

Füge hier deine Postadresse hinzu!

